

## ¿Qué es lo que le falta a los pueblos de toda nuestra comarca (Huete)?

EL DÍA pregunto a los más jóvenes su opinión acerca de lo que más añoran de los pueblos conqueses. Deporte, naturaleza, fiestas...

### Víctor Castellano

Yo creo que lo más le falta a nuestros pueblos son los parques. Hay una gran ausencia de parques naturales. A mí me encanta la naturaleza.



### Hugo Crespo

Que los ayuntamientos nos paguen las camisteadas a los que jugamos al fútbol. Parece que no hay dinero y sólo nos subvencionan los pantalones y las medias.



### Isaac González

A mí me gustaría que hubiera más fiestas. Creo que dos al año, que suelen ser las habituales, no son suficientes. Yo opino que cuanto más diversión haya, mucho mejor.



### Borja Palomino

Discotecas. Debería haber muchas más para que los más jóvenes, como yo, podamos bailar y reírnos. Aunque la verdad, es que a mí no me dejan entrar en casi ninguna.



## EDITORIAL

# La universidad se alza contra la ministra

Decenas de miles de personas, estudiantes en su mayoría, movilizados desde toda España en autobuses, se manifestaron ayer en Madrid para protestar contra el intento gubernamental de imponer la LOU.

Para el Gobierno, por boca de la ministra responsable de esta reforma, Pilar del Castillo, la coincidencia en tiempo y postura de estudiantes, profesores, sindicatos y partidos políticos, es la suma de intereses diversos, para cuya conjunción ha sido preciso el manejo de mucha información interesadamente errónea. Y puede que, en efecto, así sea.

Es posible, incluso, que si todos los que se oponen a la LOU de forma tan radical tuvieran que presentar una alternativa unificada, sería absolutamente imposible que alcanzaran un acuerdo -si de verdad tuvieran en mente la modernización de la enseñanza universitaria-.

Pero todo ello, no puede restar importancia a una movilización tan profunda, en la cual, estudiantes y rectores, oposición y sindicatos, han hallado un motivo para plantar cara a un gobierno que empieza a ceder a la tentación de aprovechar la mayoría absoluta para soslayar la necesidad y el compromiso de buscar el pacto y el consenso por encima del rodillo.

Pilar del Castillo presume de haber negociado la ley durante mucho tiempo, y de haber aceptado su partido modificaciones durante la tramitación parlamentaria. Compara la ministra este proceso con la aprobación en el 83 de la LRU socialista, y

## EL DÍA —CUENCA—

Depósito Legal: CU-386-1987.  
Dirección: Polígono El Cantoral, 13 - 16004 CUENCA.  
Apdo. Correos: 139. Centralita Tel: 969 212 294. Fax: 969 213 200.  
Típo: Publicidad: 969 24 04 23 Fax Publicidad: 969 225 351.  
Redacc. Tarancón: 969 327 004.

DIRECTOR - PRESIDENTE: Santiago Mateo Sahuquillo.  
DTOR. ADMINISTRATIVO: Ana María Anula.  
SUBDIRECTOR: Javier Semprún. DTOR. DE MONOGRÁFICOS Y PUBLICIDAD: Angel Hidalgo.  
JEFE DE PERSONAL: Alberto Jiménez. JEFE DE TALLER: Miguel Ángel Esteban.

CONSEJO DE REDACCIÓN: Nicolás Mateo (Pte. R.A.C.A.L.); Eva Palenque (Pte. Asoc. Luzán); Luis M. González (Pte. E.A.N.E.C.U.); Antonio González Roncero (Dtor. Terr. CCM); Antonio Huidobro (Sblor. C.Rural Cuenca); Agustín de León (Pte. E.A.E.C.); Eduardo Fernández Palomo (Pte. C. Comercio)

REDACCIÓN: Carlos Iserte, José María Dávila, M<sup>o</sup>. Jesús Serrano, Esther Palenciano, Miguel A. Ramón, Trinidad Saiz, Aitor Anguiano, Patricia Mateo, José Luis Muñoz, Luis García del Valle, Amparo López, Esther Ortiz, Rubén Arribas y Eduardo Toscano.

REDACCIÓN TARANCÓN: Charo Alcázar.

REDACCIÓN GRÁFICA: Manuel M. Casado, Javier Romero.

Artículos, anuncios y fotografías son propiedad de EL DÍA DE CUENCA, S.A.  
E-mail REDACCIÓN: diadocuenca@citelan.es E-mail PUBLICIDAD: diapubli@citelan.es

como en el caso anterior, pudiera tener razón.

Pero ello no puede llevar a nadie a mirar hacia otro lado cuando decenas de miles de personas salen a la calle y exigen más negociación, más diálogo, y sobre todo, otro talante.

¿Que detrás de todo esto está la defensa de algunos privilegios evidentes? Puede. Pero de la misma forma, se antoja a otros muchos que detrás de la reforma está la defensa de los privilegios de la enseñanza privada, que se traduce en mayores medios y mejores ratios para quienes pueden pagarlos.

Por ello, es preciso que la ministra abra nuevas rondas de negociación y, sobre todo, consiga el apoyo de alguno de los sectores encontrados, porque no se puede hacer una reforma de todos los estamentos en contra de todos los estamentos. ¿Que los alumnos protestan engañados? Quizás. Pero desde siempre, la universidad ha sido motor de cambio y de progreso, y para ello, la intuición democrática de los universitarios ha suplido, con creces, la falta de formación e información.

## LAS FRASES DE EL DÍA

### José Bono

PRESIDENTE DE LA JUNTA

"Si Almunia y Borrell todavía fueran los líderes del partido, estaríamos llorando por las esquinas"



### E. Ladrón de Guevara

DISEÑADOR DE MODA

"El negro es muy socorrido. El negro con el blanco es bonito, aunque yo recomiendo colores vivos: el rojo, el coral..."



## CARTAS AL DIRECTOR

### La Infanta Paz

Mentiría si dijera que me ha sorprendido la descortesía e insostenible arremetida de Ernesto Cuéllar Toledo contra Florencio Martínez Ruiz, A fuer de pequeña y reduccionista, todos sabemos en Cuenca de qué pie cojea cada quién, Y también los meandros a través de los que la envidia se transforma en supuración insanas.

A Ernesto Cuéllar Toledo no parece que le haya satisfecho lo más mínimo que Florencio Martínez Ruiz pronunciase finalmente el discurso de ingreso en la Real Academia Conquesa de las Artes y las Letras. Y subrayo que finalmente pues todos sabemos, y Cuellar también, que fue el alcalde de la ciudad quien le impulsó a que cumpliera el requisito del discurso.

Mal que le pese a Cuéllar, en el páramo intelectual de Cuenca Florencio Martínez Ruiz no es un "personaje emergente", sino un escritor de envidiable estilo, un investigador incansable de la historia cultural de Cuenca y un crítico literario de prestigio fuera de nuestro corralón de fuegos fatuos cuyo rigor e independencia, insólitos en un periodo en que la crítica está subordinada a las conveniencias del mer-

cantilismo editorial, le han deparado no pocas incomodidades y disgustos. En otra ciudad que no fuera Cuenca, Florencio sería una referencia de bien hacer y su ingreso en la Real Academia Conquesa de las Artes y de las Letras motivo de satisfacción, pese a su pie forzado.

Cuéllar, siempre presto a confundir el culo con las témporas, le endilga a Florencio la presunción de "servilismo monárquico" sin que venga a cuento y demostrando al propio tiempo su desconocimiento, amén de un rupestre y sectario republicanismo que quienes lo somos de manera consciente debatimos en el campo de las ideas y no con viscosos resentimientos personales. Si entramos en ese retorcimiento argumetal, también podríamos acusar a Cuellar de "servilismo monárquico", una vez que debe a la Diputación Provincial, institucionalmente enclavada en la Monarquía constitucional, el mecenazgo editorial de que se ha beneficiado.

Sea cual sea el juicio que merezca a unos u otros la vida de la Infanta Paz, es lo cierto que forma parte de la historia de nuestra tierra y que como realidad histórica hay que aceptarlo. Y no me parece que sea autoridad ética.

Ismael Medina

## LA FOTO DE NUESTROS LECTORES



### Prohibido quitar la fuente

Esta fuente de la plaza del Chibuso de Huete no se verá afectada por la remodelación del lugar, ya que para los optenses, como explicaba un vecino, es una fuente querida que conmemora la llegada del agua corriente a la ciudad.

Las opiniones vertidas en las distintas columnas de opinión no coinciden necesariamente con la opinión del periódico, la cual sólo se transmite a través del artículo editorial. Para que una opinión pueda ser publicada es imprescindible que venga acompañada de una fotocopia del DNI del firmante, y que cuestiones de espacio impidan cartas cuyo extensión exceda de las 40 líneas mecanografiadas. EL DÍA